

El CEU pagará el transporte en las prácticas de la sanidad - El Mundo Castellón al Día - 12/10/2016

El CEU pagará el transporte en las prácticas de la sanidad

La rectora todavía desconoce si el estudiantado que realice sus prácticas en los hospitales públicos de Sagunto y Vinaròs deberá abonar una 'matrícula' en la Universitat Jaume I

DANI VICENTE CASTELLÓN

La Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón celebró ayer el acto de apertura oficial del nuevo curso académico 2016/2017, ocasión que la rectora de la entidad, Rosa Visiedo, aprovechó para tranquilizar a aquellos estudiantes de Medicina y Enfermería que todavía están a la espera de poder realizar sus prácticas sanitarias curriculares en centros públicos. Asimismo, Visiedo anunció que «el proceso va más lento de lo que a nosotros nos gustaría, pero en los últimos días la Conselleria de Sanidad se ha pronunciado, cediendo las plazas en hospitales y centros públicos que se comprometió a otorgar».

Los hospitales públicos de Vinaròs y la Mini Fe de Sagunto se perfilan como centros en los que los alumnos de dichas titulaciones darán pasos como futuros profesionales sanitarios. «La Conselleria de Sanidad ya ha asignado los hospitales, pero los alumnos todavía no han comenzado sus prácticas. Exigimos diligencia al organismo respecto a este tema. Nuestros alumnos no pueden esperar más», lamentó Visiedo. En esta misma línea, la rectora del CEU Cardenal Herrera se dirigió a la directora territorial de Sanidad Universal y Salud Pública en Castellón de la Plana, Azucena Martí –que estaba presente en el acto–, pidiendo su «ayuda» a la hora de urgir a la Conselleria para acelerar los trámites. «Nuestra voluntad es de diálogo, pero estamos en desacuerdo con esta exclusión. La única confrontación debe ser la de ideas», señaló Visiedo.

Además, desde la rectoría anunciaron que «se comprometen a estudiar la facilitación de transporte a aquellos alumnos que deban realizar sus prácticas fuera de Castellón. Así lo acordamos con ellos en



La rectora del CEU Cardenal Herrera, junto al obispo de Segorbe, el director del CEU Castellón y el diputado de la Oficina Técnica. J. GÓMEZ

NUEVOS GRADOS PARA UN FUTURO EN CRECIMIENTO

La celebración se hizo un importante hueco entre los invitados al acto de apertura del nuevo curso en el CEU Cardenal Herrera de Castellón, además del director del centro –José María Mira–, el diputado de la Oficina Técnica y Planificación y Servicios –Ibán Pauner– y otras autoridades políticas y universitarias. «La universidad cuenta actualmente con unos 1.100 alumnos matriculados», destacó la rectora, Rosa Visiedo.

Asimismo, la polémica que rodea a las prácticas de los estudiantes de Medicina y

Enfermería en hospitales públicos no ha afectado al número de alumnos que comienzan a formar parte de las aulas universitarias. «En cuatro años, el número de estudiantes ha crecido entorno al 50%», destacó Visiedo.

Además de titulaciones relacionadas con la sanidad, la educación y la gastronomía, la rectora del CEU Cardenal Herrera reveló que «existen proyectos relacionados con la oferta de nuevas titulaciones, pero todavía se encuentran en una fase embrionaria». Visiedo explicó que «para el futuro esperamos que la universidad sí oferte nuevos grados, ya que tiene la capacidad suficiente para acoger un crecimiento consolidado y continuado».

Por otro lado, el director de la universidad otorgó distintos

reconocimientos a alumnos y docentes en relación a sus logros profesionales y académicos. Además, se agradeció públicamente la colaboración que algunas entidades prestan a la universidad, como la Fundación Síndrome de Down, el colegio San Cristóbal o la ONG Youcanyolé.

Entre los distintos objetivos que se han marcado figura la innovación dentro y fuera de las aulas y la inversión en proyectos de construcción.

Pauner reiteró su percepción del CEU como una entidad «que comparte los mismos valores que el gobierno provincial, como la búsqueda de talento y la preocupación por el bienestar». Así, anunció que ambos organismos firmarán «un convenio de colaboración en los próximos días».

una reciente reunión. Mantenemos ese compromiso». Este acuerdo nace de la solicitud de los estudiantes de contar con un servicio de transporte frente a la distancia existente entre Castellón y Sagunto, Vinaròs –localidades donde están ubicados los hospitales públicos– y Valencia y Alicante –provincias donde están los hospitales privados y de concesión administrativa con los que el CEU también mantiene «convenios» y que «ofertarán las mismas plazas que el año pasado»–.

En relación a los hospitales públicos, antes de que los alumnos comiencen las prácticas un tercer agente debe dar un paso más: la Universitat Jaume I, UJI, entidad que ha «cedido» los centros sanitarios públicos al CEU de Castellón. «Todavía falta que el convenio se firme con la UJI para poder efectivas las plazas. En los próximos días se resolverán estos 'flecós' que quedan», explicó Visiedo. No obstante, continuó relatando, «todavía se desconoce» si los alumnos deberán abonar una 'matrícula' en una suerte de programa colaborativo con la UJI. «El CEU todavía no dispone del texto del mencionado convenio bilateral», apuntaron.

SILENCIO EN EL OBISPADO

El obispo de Segorbe, Casimiro López, no quiso hacer declaraciones en relación a si se ha establecido alguna medida o sanción dirigida al cura que bendijo el amor de dos mujeres en la localidad de Onda.

El cura, que se enfrentó a un expediente por parte del Obispado de Segorbe, dio su bendición al matrimonio homosexual el pasado mes de agosto. Asimismo, frente a preguntas de EL MUNDO sobre cómo se ha resuelto finalmente este problema y si se ha alertado de alguna forma al resto de curas de la provincia, López prefirió guardar silencio y no responder a «nada sobre este tema».